## En dos días, 51 diputados chapulines piden licencia

## FERNANDO DAMIÁN

CIUDAD DE MÉXICO

Dicciocho diputados solicitaron ayer licencia para dejar su curul y competir por otros cargos o buscar la reelección, con lo que el número de chapulines en San Lázaro se elevó a 51 en dos días.

Antes de finalizar la sesión, la Mesa Directiva, encabezada por

Marcela Guerra, sometió a votación a mano alzada las solicitudes para separarse del cargo por tiempo indefinido de los morenistas Bennelly Jocabeth Hernández, Yessenia Leticia Olua y Miguel Pavel Jarero, así como del panista Carlos Humberto Quintana y de los petistas Leobardo Alcántara y Nelly Maceda.

Previamente, otros 12 diputados obtuvieron licencia para apartarse de su responsabilidad legislativa: Carolina Viggiano, Felipe Fernando Macías, Pablo Amílcar Sandoval, Yericó Abramo, Marco Antonio Mendoza, Mariela López, Johana Montcerrat Hernández, Cuauhtémoc Ochoa, Juan Manuel Navarro, Gilberto Hernández, Ismael Brito y Casimiro Zamora.

Con las 33 licencias concedidas el martes y las 18 del miércoles, en solo dos días ya suman 51 legisladores chapulines en busca de otras posiciones políticas

rumbo a las elecciones del próximo 2 de junio.

Entre los representantes que obtuvieron licencia destaca la diputada y secretaria general del PRI, Carolina Viggiano, quien fue postulada como candidata plurinominal de su partido al Senado.

Felipe Fernando Macías fue registrado a su vez como candidato de PAN y PRD a la presidencia municipal de Querétaro.

También destaca Yericó Abramo, del Revolucionario Institucional, que irá por la reelección como diputado en el distrito cuatro de Saltillo, Coahuila,